

KANTOOR  
O. Kerkhofweg  
No. 16  
BANDÖENG

# Berita Priangan

TELEFOON

444

BANDÖENG

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
Plv. Hoofdred: O. K JAMAN

Diterbitkan setiap pagi  
ketjoeli hari jang dimoeliakan

oleh Uitg BERITA PRIANGAN Bandoeng — Ditjetak oleh Drukkerij ECONOMY Bandoeng

Losse Nummer 3 cent.

Langganan f 0.75 seboelan

Advertentie f 0.10 per regel

Bajar lebih doelo.

## Minjak.

Minjak jg. kita maksoedkan itoe, jalah minjak tanah.

Bila pembatja soeka mengikoeti perpoetaran politik dalam dan loear negeri, soeka memperhatikan djalanja diplomatie doenia, soeka poela menindjai tentang djedjakuja pertempoeran2 Internationaal jang kini ada sedemikian hebatoja, maka so'al minjak tanah ini adalah me megang rol jang teramat penting.

Dalam masa damai, minjak itoe tidak sedemikian menjadi djawanja dari sesoeatoe Negeri. Oleh sebab itoe pada waktoe2 belakangan ini semoea Pemerintahan serta aliran diplomatie dan politieknya terbesar sekali ditoejdjoekan kearah coember2 minjak tanah.

Radja2, Dictator2, President2 dan djoega Goebnoer2 Djenderal jang memegang kemoedi dari se tiap Pemerintah Negeri, dibentoe dan dipilihja orang2 jang mem poenjai politik tjabang atas tang tang so'al minjak tanah.

Bagaimana poen djoega disoeso toe Negeri ada soesoenan economie jang baik, industrialisatie jang djem pol, pekakas techniek atau alat2 kemesinan jang modern, boleh di kata matilah poela Negeri itoe, bila sadja ia tidak mempoenjai soember minjak tanah.

Oleh karenaja, setela diwarta kan bahwa Roosevelt dictator minjak tanah ada memboeat perdjan djian (persahabatan) dengan Stalin dictator minjak di Sovjet-Rusland, boekan main gemetarnya dipehak Japan.

Gemetar, sebab soember soember minjak tanah jang terbesar diselo roeh doenia, ada pada tangannya kedoea negeri itoe, jalah 60 pCt ada kepoenjaan U.S.A., 20 pCt ke poenjaan Sovjet Uni, sedang 40 pCt sadja jang dipoenjai oleh negeri negeri jang lain, seperti: Venuzela, Roemenia, Perzie, Mexico, Indonesia (Nederland) enz.

Soember soember minjak Japan jang berada di Saghalian Selatan Hokaida, Aomari, Akita, Nilgata, Nugano dan Formosa hanja me ngeloarkan sedikit sekali.

Bahkan Djepang dan Djerman adalah kedoea negeri jang amat lemah dalam perso'alan minjak tanah.

Inggriis dan Prantjis meski kedoea Negeri ini tjoeamah sedikit djoega mempoenjai soember minjak tetapi mereka masih bisa mendja lankau diplomatieknya jang agak leleasa dengan Nederland, Perzie dan Irak serta lebih djoeah dengan Amerika Sarikat.

Maka tidak heran poela, bahwa Hitler merasa sangat koestir sesoe dahnja dikabarkan ketika dalam beberapa hari ini Djepang ada sedemikian terdesaknja oleh pihak Tiongkok dalam peperangannya itoe.

Kekoestirannya kaeom Nazi itoe memang ada pada tempatnja, sebab bila Tiongkok teroes-teroesan menang terhadap Japan, boekan sadja mereka koestir kalau kalau penga roeh bolsjewisme (kommunisme) dari Moscou itoe akan bertambah besar, bahkan pelandjoetan politik diplomatienja kearah kebesaran dan kekoesaan Djerman dalam perdjo angan Internationaalpoen pastilah kandasja.

Kalau didalam roemah tangannya Sovjet — Inggriis — dan Amerika tidak timboel beberapa excessen jg moengkin melemahkan pendirian politieknya masing masing, soenggoeh soesah sekali Negeri-negeri itoe didjatoekannya, sebab mere ka ada mempoenjai soember soem

## PEKABARAN

### Pemblikan Pajoeng

Pengoeroes dari Inheemsche Werkcentrale telah minta fondsen, hanja bebrapa ratoes roepia sadja jaitoe boeat ambil over pakerdjaan pemblikan pajoeng, jang sampai sekarang masih dalam tangannya Europeesche werkcentrale.

### Boleh kembali

Toean Moehammad Malewa, jang diasingkan di Boyen Digoel, boleh kembali ketempatnja lahir.

### Djimat Hinja

Landrechter Semarang telah dja toehkan hoekoem denda f 25,— atau 10 hari pendjara kepada se orang Loerah Desa dibilangan Demak, lantaran dipersalahkan men djoel djimat boeat pertjintaan ka ta Lee

### Sekolah sekolah Pasoendan

Sekolah Pasoendan boleh dibi lang keb. ndjiran moerid. Lihatlah: HIS. Pasoendan Bandoeng, bergoeroe 40 orang mempoenjai moerid 363 orang.

HIS. Pasoendan Tasikmalaja II bergoeroe 10 orang mempoenjai moerid 443 orang.

HIS. Pasoendan Soekaboemi, bergoeroe 9 orang mempoenjai moerid 326 orang.

HIS. Pasoendan Tasikmalaja I bergoeroe 10 mempoenjai moerid 323 orang.

HIS. Pasoendal Mr. Cornelis, bergoeroe 8 orang mempoenjai moerid 312 orang.

HIS. Pasoendan Bogor, bergoeroe 7 orang mempoenjai moerid 300 orang.

Jang paling ketjil dan baroe ja itoe sekolah Pasoendanschool Tjiawigebang mempoenjai moerid 39.

Djoemlah semoea sekolah Pasoendan kini ada 42 boeah, terba gai dalam:

1 Muloschool jang telah disubsidie di Tasikmalaja.

2 Ulo di Tasikmalaja dan Bandoeng:

1 Mulo di Bandoeng.

1 Handlesschool di Bandoeng.

2 Meisjevakscholen di Bandoeng dan Tasikmalaja.

35 HIS. en dan 1 Volksschool di Tamboen.

Djoemlah moerid ada: 5298,

Goeroenja bangsa Indonesia ada: 175.

Goeroenja bangsa Belanda ada:

### Boven Digoel

Kabarja sekarang masih diper timbangkan oleh Parket tentang akan mengembalikan 100 orang lagi dari pemboeangan Digoel ke tanah toempah darahnja masing2.

ber minjak tanah jang teramat tjoekoop.

Last but not leest, itoelah se babaja poela Indonesia selaloe di maoei oleh Negeri-negeri lain. Tidak hanja baik oentoek strategie, bahkan karena banjakuja soember soember minjak tanah.

Demikianlah artian jg ringkas tentang minjak tanah dalam so al politik dan diplomatie.

O. K.

## Pamflet Japan

Kota Deli Crt. di Sumatra Ti moer telah disebari pamflet2 Japan asal dari Kobe jang isinja menga n djoerkan bersama-sama dengan Japan dan basmi komunisme.

## Pemogokan di Roemah Sakit

Dari Solo dikabarkan, bahwa pada tg. 19 April jl. 20 orang verplegers dan 19 orang verpleegsters dari roemah sakit "Ziekenzorg" telah mogok. Jang diboeat alasan ialah karena "koerang baik pemeliharaan" dan koerang adilnja atoe ran, disebabkan ada 2 leerling perempoean jg baroe beberapa boelan sadja maspek soedah diidzinkan menempoech cursus vroedvrouw. Dengan begitoe mendjadikan tidak enak boeat leerlingen jg terbanjak.

## Conferentie Moehammadiah

Djawa Barat ke V di Rangkasbitoe.

Antara mengabarkan bahwa conferentie Moehammadiah Djawa Barat jang ke V soedah selesai di langsoengkan, dimoelai dengan re ceptie pada hari Djoemahat tg. 15 April 1938.

Conferentie jang ke VI akan di langsoengkan di Koeningan.

## Perdi Betawi

Perdi tjabang Betawi akan mem boeat excursie ke Sindanglaja (Tjiandjoer), tjari tjari hawn dingin roepanja. Selamatlah beristirahat.

## Lepas dari tahanan

Toean Soedradjat jang tersang koet dengan toelian di sk Sinar Selatan, sekarang telah dilepas dari tahanan. Tapi nona Trimurty masih dalam tahanan politik.

## Solo - Grobogan

Djalanan Solo - Grobogan telah siap dikerdjakan dengan modal f 10.000.—

## 20 Mei

Tg. 20 Mei oleh kaeom Parindra dipandangnja sebagai hari Nasional, sebab pada moelai tg. itoe lah berdirinja B. O.

## Pensioenenbond

Berheboeng dengan permintaau berheuti dari toean R. Prawoto Soemodilogo mendjadi Voorzitter Hoofdbestuur Pensioenenbond (P. P. B.) maka afteeling Bet.wi dari koempoelan itoe mengadakan rapat tertoeoep pada hari Senen j. l. di gedoe g Roemah Piatoe Moeslimin.

Betawi akan mengandidatkan toean Maharadja Soangkoepon dja di Voorzitter.

Seperti diketahoei t. Soangkoepon adalah seorang pensioenan Alg. ontvanger, jang moelai dari djabatan klerk douane sampai klerk B. B., Commies dan Alg. Ontvanger.

Pernah poela tiga tahoen lamanya djadi Redacteur Pewarta Deli di Medan. Dari redaksi Pewarta Deli pindah djadi klerk A. R. Asahan dan lama-lama djadi Commies.

## Pekerdjaan malam terlarang

Inspecteur dp Arbeidinspectie di Soerabaja, waktoe melakoekan inspectie ditenga malam telah me lihat bahwa disatoe fabriek goela2 Venusstraat Soerabaja ada dilakoekan pekerdjaan malam oleh 20 orang perempuan. Roepanja pekerdja ini djoega telah kerdjasiang hari sehingga mereka tampak sangat letih dan mengantoech.

Maka ia membikin proces verbaal terhadap tauke pabrik itoe.

## Tapas Cambodia

Pertjobaan tanaman kapas Cambodia didaerah Tjiawi Tasik jg benihja dari Landb. Instituut Bz. ternjata menjenangkan.

## BANDREK BANDOENG

### Mantri . . . tjoem?

8 K. Soeara-Rajat\* jang terbit di Tapanoei ada mengabarkan soeae toe kabaran jang romantisch tetapi amatlah tragiek.

— Seorang Mantri Politie di Padang Lawas — kata itoe koran — dengan sengadja telah menjoeeroeh Veld-Politie boeat panggil seorang gadis nama Djariah, karena ada tersangkoet . . . perkara.

Tapi sesampainja sigadis ini di kantornja M.P., boekan lantasi di periksa, maar wel . . . diadjak bergeudak serta dengan na tjam-matjam boedjoekap soepaja Djariah soeka kepaanja.

Kalau sadja Djariah berani me nolak permintaannya ia itoe, tertoe lah akan didjeblosko kedlam tahanan dan dirante diborgol ditangsi.

Seteroesnja itoe Mantri Politie laloe menangkapp dan men tjoem Djariah.

Demikianlah ringkasnja kabaran itoe.

Wah, itoe M.P. roep roepanja terlaloe actief!

Bleh djadi karena perkara per kara overtredingen, mis drjiven telah siap dikerdjakan nja, kemoedian ia berfikir lain boeat tjari-tjari "perkara baroe" agar moengkin mendapat promotie serta dankbetuiging baik baik.

Dengan tidak oesah mendjalan kan opspringen djoech-djoech, ia dapat akal bachoes en men djadikn amat senang dihatinja toean hamba.

— Zeg! Agent kami! panggil dan itoe Djariah, en lekas bawa dihadapan kami, menaartie?!

Djoestroe, begitoe datang itoe ga dis lantasi diperiksanya dengan sija teem spesial, dengan amat rapet seka li, hingga bibirnja t. M.P. beradoe dengan bibir si gadis Djariah itoe. . .

Djoestroe, dengan begitoe zonder procesverbaal lagi.

Itoelah keactiefan rasnja?!

Kalau boleh, tk. bandrek maoe ikoeit sesalkan. sebab, bila sadja M.P. itoe dapat opdracht baroe oentoek ditempatkan dibagian Ze den politie jang spesial goena mem brantas doenia pelatjoeran, barang kali ia sendiri akan terlebih dahoe loe dirante, diborgol, didjebloskan kedalam pendjara.

Bilamana kedjadian demikian, pastilah Miss Djariah akan terta wa melibatoja sambil ia bilang:

— Prosit! Minoemlah bandrek toean Mantri!

### Negus maoe debat!

Sesoeadah John Bull bapa ang katnja Negus bersalaman dengan Mussolini, kemoedian Negus maoe andjoerkan debat di Volkenbond tentang soal Ethiopie.

Tk. bandrek anggap bahwa ka baran itoe soenggoeh soenggoeh "luchu zeekali".

Menoeroet kelaziman, timboelnja peperangan itoe berasal dari per tentangan moeloet.

Tapi ini . . . sebaliknya! Perang doelo dan sesoeadah Negeri ditja plok, baroe berdebat.

Entah kalau debatuja itoe dengan ujanjian Tjeu Resna. Barang kali sadja djika orang-orang Italia diberi extra lagoe Toropongan moengkin kiranja nga goeler!

Kalau lagoe Toropongan tidak mempan, boleh tjoba didub bel dengan "Ijs Lili".

Oempama dengan itoe djoega masih bisa tahan koelat, boleh tjoba minoem bandrek! . . .

Orang Keloejoeran



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.i.s. lantasi gosok dengan OBAT BALSEM TJAP MATJAN jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

PERPUSTAKAAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA

# Roepa-roepa pertjatoeran dan warna warna kedjadian disekitar doenia Internationaal

[Aneta-Dienst]

## Poelang dari menengok medan perang

Sedatangnja di Tokio minister oeroesan peperangan, djenderal Soegiyama, menerangkan dihadapan wakil wakil pers, bahwa beliau sangat bergirang soedah dapat kesempatan oentok memeriksa barisan barisan moeka balatentara Djepang.

Djenderal Soegiyama menerangkan poela, didalam perjalanannya yang sepeloe hari lamanya itoe dengan memakai kapal oedara telah dapat kesempatan oentok mengoedjoengi medan perang di tengah tengah dan disebelah Oetara Tiongkok, djoega memeriksa barisan barisan di Mongolie dan di Shansi, dan oentok memperbaik peragangan didalam daerah yang telah didoedoei oleh bangsa Djepang, hasilnja lebih baik dari pada yang didoeganja.

Terhadap persediaan perang dari Tiongkok, Djenderal Soegiyama menerangkan lagi, bagaimana Chiang Kai Shek telah menerangkan dengan tjara yang amat litjin, bahwa persendjataan anak negeri dan melakoekan perang setjara goerilla tentoe akan membawa kemenangan, tetapi harapannya yang itoe tidaklah terdjadi, sebab oleh tidaknja Djepang yang diambil dengan lekas.

Minister itoe telah katakan poela moralnja balatentara Tiongkok, sepanjang keterangannya adalah disebabkan oleh karena kekalahan kekalahan yang hertoeroet-toeroet kekoerangan sendjata, dan makanan. Beliau menerangkan, bahwa segala rentjana peratoeran telah diambil, sehingga politik Djepang terhadap Tiongkok takan berubah. Sebagai penoetop berkata lagi, bahwa pembesar pembesar militer di Tiongkok berasa poes terhadap politik kabinet Kono.

## Tambah 50000000 dollar

Dari Hankow diberitakan bahwa pemerintah Tiongkok pada tg. 1 Mei jang akan datang mendapat pindjaman baroe bajaknja 500 million dollar Tiongkok, jaitoe oentok keperluan pembelaan negeri.

Oentok itoe pemerintah Tiongkok akan berikan boenga 6 pCt.

## Tambah 200.000 serdadoe

Pasoean pasoean Japan di Yih sien dan Lingyi telah moelai ada kan serangan oemoem dengan hebat.

200.000 serdadoe telah berangkat menoeedjoe ke Taierchwang, kota mana pada kira-kira 14 hari jang laloe telah dirampas oleh tentara Tionghoa.

## Dimedan perang Lingyi

Meskipun Lingyi soedah djatoeh ditangan Japan, tapi pehak Tionghoa teroes2 mentjari djalan oentok membikin pembalasanja seberapa dapat. Maka menoeet berita2 jang diterima di Hankow, ternjata bahwa tentara Tionghoa telah dapat memperbaiki keadaan mereka, karena kemarin mereka telah mengadakan serangan2 balasan terhadap oelang2, hingga mereka poen telah beroentoe boeat mendapat kedoe doekan jang tetap kembali di kam poeng2 loear, sebelah Selatan kota Lingyi.

## Pertemporan didekat Yih sien

Pasoean Djepang di Yih sien dalam 48 djam j.l. telah mengadakan serangan pada barisan Tiongkok di Hungwa-tutan, dan Hsin-

Jung-tsoo, kiru2 10 km. dari Yih sien.

Dengan dibantoe oleh tembakan artilerie dari oedara maka pasoean Djepang mentjaba akan menerdjang barisan Tiongkok jang letaknja disebelah Oetara Taierchwang.

Maksodnja akan mengantjampasoean Tiongkok jang ada di medan perang Ling-yi dari belak kang. Tetapi njatan ini gagal.

Djenderal Sun Lien chung dari pasoean jang ke 26, jang mempertahankan Taierchwang, telah mempertahankan di Likou disebelah Oetara Taierchwang.

Dalam pada itoe djenderal Tan gonpo jang memimpin pasoean ke 13 mempertahankan di Siu-liangpi dan di Szoh-cheng sebelah Timoer Laet Taierchwang.

## Perang saudara di Spanjol

Kaom nasionalisten sekarang soedah mendoedoei seloeroeh Aranda. kemarin pagi djam 10 barisan nasionaliste telah tiba di pas Portillon, dimana ditanam bendera nasionalisten Spanjol. Djam satoe siang datanglah seboeah auto di Pont du Roi, dekat batas pendjagaan Prantjis. Sepeloe orang bangsa Falangitas sama keloear dan memperkenalkan diri kepada Gardes mobiles disebelah batas Prantjis. Pemimpinja seorang onder-luitenant moeda jang menerangkan: „Kami datang disini oentok mengambil batas pendjagaan Spanjol dilerengan Aranda Kami tergolong dalam barisan djenderal Sotchaga. Tiga batallions masing masing terdiri dari 1000 orang serkarang soedah mengoedoei seloeroeh lerengan Aranda.

Dari Barcelona dikabarkan, bahwa pembelian dari kaom republikain jang achir-achir ini loeat sekali di sector-Tortosa, sekarang kelihatan manjoenja di sector Lerida dan barisan Pyreneen. Dibagian jang terbelakang ini balatentara republikain telah merampas doea kampoeng disebelah Oetara dari Sort, ketika mereka ganti menjerang dan dapatlah mereka mengembalikan kaom nasionalisten sampai soengai Palaressa.

Dibagian Lerida serangan jang dilakoekan oleh balatentara nasionalisten disector Tremp telah gagal. Kaom nasionalisten disini harus mengoedoeikan diri.

Dilapangan doea fihak-penoeah dengan rintangan jang menjoekarkan mereka dan kasih kesempatan baik oentok mengintai Lapangan itoe penoeah dengan soengai soengai ketjil dan lereng-lereng sahingga memoedahkan penjerang dari republikain dan dibantoe oleh penoedoei pegoenoengan jang menjadji penoedjoek djalan dari mereka.

Communique republikain mengabarkan tentang dilakoekan moedoer mapan disebelah pantai soengai Ebro disector Tortosa.

Dari Salamanca dikabarkan bahwa menoeet communique jang dikeloearkan oleh Hoofdkwartier nasionalisten, balatentara djenderal Aranda soedah beberapa kilometer madjoe kedjoeroesan Castellon. Dilain bagian sama telah membersihkan tanah datar antara Alfara, Perdes, Bojar Bel dan Rio San Antonio, sehingga dapat tawanan lebih dari 2500 orang. Seloeroeh detachementen telah menjerahkan diri dan beberapa alat alat perang sama dirampas.

Kaom nasionalisten seteroesnja mendoedoei San Carlos, San Jaime dan pelaboean Los Alfagues Balatentara Galisia jang berbaris ditepi pantai, sekarang soedah melaloei Peninsula dan Santa Magdalena.

Kemarin di Saragosa dengan dihadiri oleh 180.000 orang diramaikan hari pendiriannya dari ka-

oem Requetes dan Falange. Djenderal Franco telah berpidato dengan radio dan ditrima dengan gembira oleh hadirin. Setelah pidato ia laloe memeriksa barisan.

## Kota dibawah tanah

Gemeente Parijs tidak lama lagi akan memoetoeskan tentang tjitjitanja mendirikan kota dibawah tanah, jang soedah disetoedjoei oleh 30 orang anggota dari Gemeente tersebut. Mereka akan mendirikan kota dibawah tanah, jang dalamnja 80 meter dibawah Parijs.

Tanah dibawah kota Parijs terdiri dari lapisan kapoeer jang moedah digali, meringankan djalannja niat tersebut ialah hendak mengadalkan djalan-djalan auto, soepaja dapat mengganti keramaian djalan diatas tanah dalam waktoe damai, sedang dalam waktoe perang bisa dipakai oentok tempat semboenja jang terlepas dari bom.

Didjalan-djalan ini akan diadalkan satoe djoeroesan djalan kendaraan. Bagi pintoe masoek kedjalan djalan ini dari atas dapat langsoeng dengar mengadakan tangga listrik atau dengan tangga berpoetar, jang mengelilingi dinding jang loes itoe kebawah. Ditengah-tengahnja dinding ini akan ditempati soetoe mesiu oentok membaharoei hawa.

Djalan djalan ini saban 500 meter akan bertemo dengan bersikoe 90 graad dan didjalan raja kendaraan kendaraan dapat memakai ketjepatan sehingga 100 km. dalam satoe djam. Ditepi djalan itoe akan didirikan goedang-goedang, kantor dan pabrik-pabrik, achirnja loes kota Parijs dapat dipergandakan.

Oentok menjatakan maksod ini memperloekan ongkos 80 djoeta saban satoe km., soetoe rentjana begrooting jang beralasan soeng goeh soenggoeh jang terpenjing dan pemerintahan dalam waktoe perang dapat terlindoeng semoeanja.

## Menentang kaom Jahoedi

Minister Propaganda telah memberi izin oentok mendirikan Israelitisch Cinematographisch Institut, jang diwadjudkan oentok memboeat, menjdoel dan memperlihatkan film itoe dinegeri Djerman dengan perdjandjian, bahwa film-film tersebut berisi propaganda bagi emigratie dari kaom Jahoedi, jang berhoebongan dengan Palestina atau bersifat sama sekali meloe loe masjalah-masjalah dari kaom Israel dimana segala kaom artisen terdiri meloeloe kaom Jahoedi.

Selandjoetnja seboeah soerat kabar jang bersifat anti-semistisch poenjanja Julius Streicher „der Stumer“ mengandjoerkan kepada directeuren dari schouwburgen dan bioscopen, soepaja mereka melarang kaom Jahoedi masoek dalam theater theaternja, karena chawatir jang nanti gadis gadis Djerman penonton dadjak bitjara dengan kaom Jahoedi, digoda atau dihina, sedang kaom lelaki Djerman selaloe terganggoe oleh baes jang tidak sedap dari bangsa Jahoedi.

## Bahajanja interview

Berlijn 21 April (Aneta Reuter) Hariian „Borsenzetung“ menerangkan kekajaannya dari keloearga Habsburg jang djoemlahnja ada 18 djoeta roepiah, dan pada minggu jang laloe telah dibeslag ialah akibat pertemoannya prins Otto dengan wakil soerat kabar „Petit Parisien“ dan pembittaraanja jang pada tanggal 16 Maart jang laloe.

## Penembakan di Palestina

Doea orang serdadoe Inggris dekat Jenin telah ditembak mati dari tempat semboenja. Mereka telah

Boeat minta djadi moerid pengadjaran taoen 1938/39 moelai ini hari.

## B. H. S., BANDOENGSCHHE HANDELSCHOOL

Adres roemah Dir. J. de Haan Leraar Boekhouden M. O. LEMBANGWEG 6 -BANDOENG TELF. 2232 BANDOENG

Pengadjaran dagang dan Administratie. Sekolah dagang jang diboe ka setiap hari oentok moerid laki-laki dan perempuan. Pengadjaran dagang jang gampang digoenaknja oentok bekerdja 3 Tahoen ONDERBOUW boeat moerid jang keloearan sekoloh rendah [tidak diexamen doeloe] 2 tahoen BOVENBOUW boeat moerid keloearan MULO klas 3.

Bajaran sekoloh, menoeet penghasilan orang toeanja, paling sedikit f 8,50 boeat bagian Onderbouw, dan f 12,50 oentok bagian Bovenbouw.

Pengadjaran dagang sangat tjoekoop sekali, jang sesoedah beladjar lamanja satoe tahoen, bisa dikerdjakan dikantoor pertjobaan (kantoor teknik).

Soerat permintaan jang lengkap keterangannya dan lijt boekoe boekoe bisa diminta dengan gratis.

Moelai diboe ka tanggal 1 Augustus 1938.

Ini sekoloh dagang memakai rentjana pengadjaran jang sama seperti H. V. S. HANDELS VAKSCHOOL-SOERABAJA, Oendaan Oost 40 Soerabaja (k.l. 450 moerid).

Sering-sering menempatkan dengan tetap jang soedah tamat beladjar M. H. S. MALANGSCHE HANDELSCHOOL Temanggoengan-straat 6 Malang. (±, 200 moerid).

meninggalkan tempat tinggal pendjagaan oentok mengambil air dan achirnja mereka dikeremoen oleh bangsa Arab jang dengan sekali goes mereka laloe ditembak sampai mati.

Lebih djaoeh HAVAS mengabarkan dari Jeruzalem, bahwa keonaran di Palestina masih teroes-meneroes sehingga menjadi beberapa incidenten jang mengenai dalam negeri sendiri, memoetoeskan segera kawat2 tilpoen dan menjerang kampoeng2 dan kolonies dalam beberapa provincies.

Akibatnja dari beroelang-oelangnja pengroesakan dikampoeng bangsa Arab dalam district Jaffa dan Nablus oleh para bandieten, ini telah memaksa kepada pemerintah soepaja memberi sendjata kepada kaom tani perloe oentok membela diri.

## Radio-delict di Roeslan

Menoeet berita jang ditrima dari Warschau, maka pada tanggal 15 boelan ini telah ditangkap 27 orang di Moskou jang ditoedoe mendengerkan kiriman soera radio rahasia.

Pengiriman radio tersebut me makai gelombang 29 meter, tetapi tempat penjaran itoe moelai boelan Maart jl. teroes berganti ganti tempat sehingga para agenten G. P. O. beloe berhatsil mendapatnja.

## Diharoeskan membeli gasmasker

Pembelian gasmasker di Tsjechoslowkia dalam minggu ini diwadjudkan. Segala penoedoe di kota kota dalam tempo doea boelan haroes memoenjai seboeah gasmasker, sedang jang tinggal di desa desa dalam tempo 6 boelan.

Gasmasker oentok anak anak boleh ditoe karkan kembali dengan djalan jang moedah sekali, djika keketjilan.

Selandjoetnja dikota Praag akan diadakan tempat tempatnja jang tidak bisa kena bom jang boleh 2000 orang memperlindoengi diri dalamnja.

## BERITA LELANG

Ini hari Senin 25 April 1938, lelang diroemahnja toean J. M. M. Mastwijk, di Mineursweg F 4 Tjimahi.

Ini hari djoega, diroemahnja toean F. Halkema, di Windoestraat 21 Bd.

Besok tanggal 26 April 1938, lelang diroemahnja toean H. G. Buschkeus, di Rozenlaan 6.

Idem di roemah toean R. Westra, di Oude Hospitaalweg 23.

Itoe 1e. ang semoea dipegang oleh N. V. Wijs.

## Soerat kiriman

### Verslag Congres Perdi.

Diperkosa karena kebodohan verlaggever I.A.D.

Berhoebong dengan toelisan dalam in soerat kabar jang beralamat seperti tersebut diatas dan ditoe lis oleh toean S. Tj. S. disini saja merasa perloe memberi penerangan, agar soepaja pembatja djangan sampai salah paham. Bi asanja jang memboeat verslag oentok semoea openba e vergaderingen itoe memang bangsa Indonesia, akan tetapi nada hari itoe boekan jang biasa. Walaupun soe atoe bangsa Indonesia tidak begitoe paham dalam bahasa Indonesia, akan tetapi ta akau memboeat ke salahan jang begitoe roepa, sehingga mendjadikan ketjwa jang berkepentingan.

O. K. S.

## HARGA PASSAR Bandoeng.

Harga pasar di Gemeentelijk Passarbedrijf Bandoeng, dalam minggu ini adalah:

Beras kepala per liter	f 0,10
1e kw.	0,08
2e	0,07
Telur ajam	0,025
bebek	0,02
Kelapa	0,025
Miojak kelapa per liter	0,25
Ikan asin per KG	f 0,15 tm
laet	f 0,15
0,20	
Daging sapi [boeat soep]	
per 1/2 KG.	0,20
Daging sapi giling 1/2 KG	0,25
kerbo	0,25
kambing	0,25
Ajam per ekor	f 0,25 tm
Bebek	0,35
Kentang per seratoes	f 0,40
tm	0,80
pikol	4,75
Goela Djawa per pak	f 00,2
tm	00,9
Daging babi per 1/2 KG.	0,50
Pisang radja	f 0,075 tm
ambon idem	0,15
Djeroek per bidji	0,03
Nanas	0,02

## SPORT

### WORSTELLEN.

Kemarin malam Minggu di Passar malam telah dilangsungkan pertandingan worstellen Moela2 extra partij, jaitoe:

Zerry contra Sakirana; dalam 5 ronde serie.

Kemoedian antara Carlo contra Samson; djoega dalam 5 ronde serie.

Hoofdpartij ditandingkan antara Metador (Kampioen West Java) contra Zebra (Kampioen Midden Java) boeat mereboet kampioen Java dikalangan Worstelaar Tionghoa.

Dalam empat ronde Zebra dikalahkan. Tetapi karena ada sedikit kekeliroean, kepoetoesan itoe tidak dipandang sjach. Meador sendiri dengan tjara sportief tidak maoe terima itoe kemenangan.

Ini pertandingan akan dilangsungkan lagi pada tg. 29.4.38.